

MAGAZINE

Tahapan Pemilu 2024, Anggota Koramil Wonosari Bersama Polsek Wonosari Jaga Kondusif Wilayah

Agung widodo - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Feb 10, 2024 - 18:15



Tahapan Pemilu 2024, Anggota Koramil Wonosari Bersama Polsek Wonosari Jaga Kondusif Wilayah

KLATEN – Keamanan wilayah merupakan tugas yang harus diemban oleh berbagai pihak, termasuk Pemerintah, Aparat keamanan serta masyarakat itu sendiri. Hal ini penting untuk memastikan bahwa lingkungan tempat tinggal,

bekerja, atau berkumpul aman dari berbagai ancaman, baik itu kejahatan, konflik, maupun bencana alam. Menjaga keamanan wilayah melibatkan upaya preemtif, preventif, dan responsif.

Dengan adanya tahapan demi tahapan pada Pemilu, Danramil 22 Wonosari Beserta Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) bersinergi dengan Polsek Wonosari melaksanakan kegiatan pengamanan pelaksanaan tahapan Pemilu 2024 di Wilayah Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten agar warga Masyarakat dapat merasa aman dan nyaman. (9/2/2024)

Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa kegiatan pada keamanan Pemilu Tahun 2024 dilaksanakan setiap penyelenggaraan Pemilu dikarenakan faktor keamanan menjadi salah satu unsur penting barometer kesuksesan penyelenggaraan Pemilu.

"Keamanan saat penyelenggaraan Pemilu menjadi prioritas utama. Mulai dari tingkat desa sudah ditugaskan Bintara Pembina Desa (Babinsa) bersinergi dengan Bhabinkamtibmas beserta linmas desa untuk turut memberikan rasa aman dan kondusif selama pelaksanaan Pemilu termasuk pada tahapan Kampanye," ungkap Danramil 22 Wonosari

Salah satu komponen keamanan diwilayah Kecamatan Wonosari, Lanjut Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Koramil 22 Wonosari akan selalu mendukung segala bentuk kegiatan positif, termasuk mengawal tahapan Pemilu 2024.

"Koramil 22 Wonosari akan bersinergi dengan aparat terkait mengawal jalanya pesta demokrasi agar berjalan sesuai dengan ketentuan perundangan undangan, semua kegiatan dilaksanakan dengan rasa tanggung jawab, tegas dan humanis," ujar Danramil 22 Wonosari.

"Dengan adanya sinergi dan koordinasi, berbagai potensi dapat ditangani secara efektif, sehingga harapan Pemilu Tahun 2024 berjalan Aman, Kondusif, Damai dan Masyarakat dapat merasa aman dan tenteram," pungkasnya. (Red)